

<担任から今月のメッセージ>

先日は母の日参観にお越しいただきありがとうございます。普段とそんなに変わらない、元気いっぱいのはな組をお見せできたかな?と思います。

参観の前日は、明日はママが幼稚園に来るんだよね!?と、いつも以上に張り切っていた子ども達。体操をする時も、普段から全力でやってくれています。

「さすが、かっこいいね!明日もこの元気見せてね!」という、さらにパワーアップして、いつも以上に元気いっぱい見せてくれたり、プレゼントを渡す時の言葉を考える時には、

「いつも、ちゅーしてくれるのが嬉しいんだよなあ」「ご飯作ってくれるのもありがたい!」と、どんどんと意見を出してくれました。

帰りの支度の際には、

「終わった人からお部屋の荷物片付けるの手伝ってくれる?」と伝えると、普段だったら、着替えに20分くらいかかるマイペースさん多めのはな組ですが、全員が驚きの速さで終わらせてくれ、みんなで絵本や玩具を倉庫に運ぶのを手伝ってくれました。

「これで、明日お母さん達といっぱい遊べるねー!」と、広くなった教室に喜び、参観を本当に楽しみにしている様子がたくさん見られました。

参観後も、

「あーお母さん来てくれて嬉しかった!」と呟く子や、「ママ、プレゼント喜んでくれて良かったね」とお友達と話す様子も見られたので、帰り際に、

「帰ったらママに来てくれてありがとうって伝えてね。」なんて、サラッとお話したのですが…、

バスの運転手から

「〇〇君がバスを降りる時に、ママ来てくれてありがとうって伝えてましたよ」という報告を受け、私の話を覚えていてくれたことにも感激しましたが、本当に嬉しかったんだなと、感じました。

たくさん盛り上げていただき、私も心から楽しむことが出来た参観となりました。本当にありがとうございました。

はな組は元気いっぱいパワー溢れるクラスと、参観でもお伝えしましたが、同じくらい優しさも溢れるクラスです。

自分ができないことを出来ているお友だちがいたら、「〇〇君、こんなことできるんだね!」とお友だちの良いところを見つけて伝えていたり、帰りの支度が早く終わった子はまだ終えていない子にタオルとコップを配ってくれたり、ボタンが上手く留められない子に手を差し伸べたり、給食で食べ悩んでいる子には食べさせてくれる子がいたり、私に対しても、朝登園したら、先生かわいい!大好き!エプロンをつけると、先生のエプロン可愛い!傘をさしたら、先生の傘かわいい!トイレから戻ってくるだけで、先生かわいい!と毎日私のテンションを上げてくれるのです。

そんな優しいはな組のみんなに負けないように、私もみんなの良いところをたくさん見つけて、ひとりひとりに伝えて、みんなの良いところをとことん伸ばしていきたいです。

至らない点もあるかと思いますが、1年間よろしく願いいたします。

長谷川 裕子

